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С наградами

Ермолинцы показали отличный результат на V этапе 
Калужской лиги Рукопашного боя. В турнире приняли 
участие 210 спортсменов из пяти регионов Централь-
ного Федерального округа. Клуб Black tiger предста-
вили более 50 ребят в разных возрастных категориях. 
Все выступили очень достойно.
Ермолинцы под руководством Дмитрия ЖУКОВА по-
казали хороший результат. Артем ЛАРИН занял втрое 
место, Кирилл БУРЕНКИН и Кирилл ЛЕПИЛЬНИКОВ 
взяли «бронзу» в своих категориях.

С наилучшими 
пожеланиями

Ребята, посещающие детский клуб «Добрый дом» при 
ермолинском филиале Центра «Гармония», присоеди-
нились к Всероссийской акции «Письмо солдату». Вме-
сте со специалистами Центра они сделали поздрави-
тельные открытки для участников СВО, которые скоро 
отправятся в пункты назначения.

Страшно выходить
Ермолинцы жалуются на бродячих псов и просят при-
нять меры. «Сегодня утром стая собак напала на меня 
на ул. Горького. Смог отбиться. Угрозу жизни и здоро-
вью ощутил реальную», – написал Павел КЛЕЩЕВНИ-
КОВ в социальной сети ВКонтакте. 
Администрация Боровского района ответила: «При 
выезде на место безнадзорных собак не было обнару-
жено, бегали только чипированные. Повторный отлов 
чипированных собак не предусмотрен, поскольку счи-
тается, что они прошли ряд процедур и считаются 
безопасными». 

Чемоданное Чемоданное 
настроениенастроение
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Важная роль в таких вопросах отводится старшим 
по дому. Подобные  должности есть во многих мно-
гоквартирных домах. Но зачастую люди, этот пост 
занимающие, к своим общественным обязанностям 
относятся формально. А здесь – совсем другое де-
ло. Соседи не могут нарадоваться на своего домко-
ма Юрия БОВЖЕВИЧА. Он не отбывает номер, а вы-
кладывается на все сто процентов. По возможности 
старается решить и коммунальные, и социальные 
вопросы. Под стать ему и его заместитель – Лари-
са ПОДШИВАЛОВА. На днях одной из жительниц, 
находящихся на лечении в стационаре, срочно по-
надобились лекарства. Активисты их приобрели и 
на машине БОВЖЕВИЧА отправились к пациентке. 
Причём, ради этого Юрий Леонидович даже отпро-
сился с работы. 
Последние годы местный люд мучился из-за ста-
рых дверей в подъездах. Они прогнили, просели, поч-
ти перестали выполнять свои функции – ни открыть, 
ни закрыть. Наконец, старшему по дому удалось ре-
шить эту проблему.

«Он сумел найти двери, цена которых намного ни-
же среднерыночных, – рассказывает Лариса ПОДШИ-
ВАЛОВА. – Теперь все четыре подъезда оборудованы 
качественными красивыми дверьми. При этом сэко-
номлены значительные общедомовые средства. На-
сколько это важно, мы ощутили, когда четыре года 
назад ушли от частной управляющей компании в му-
ниципальную, и перешли под крыло «Тепловых сетей». 
Теперь мы сами имеем возможность определять, 
что необходимо в первую очередь, самим выбирать 
подрядчиков, ставить задачи, исходя из накоплен-
ных средств».
Благодаря содействию БОВЖЕВИЧА во дворе по-
явилась новая конструкция для сушки белья. Чтобы 
обновить скамейки, управдом  лично договорился с 
деревообрабатывающим предприятием о приобре-
тении досок по сносной цене. Затем сам всё соору-
дил, покрасил. После опилки деревьев с помощью 
других жильцов организовал вывоз веток – опять же 
экономия. 
В результате двор преобразился даже несмотря 
на то, что в прошлом году дом не был включён в про-
грамму «Комфортная среда». Сам Юрий Леонидович 
свои заслуги не считает нужным афишировать. Ему 
достаточно видеть, что люди радуются положитель-
ным изменениям. И вообще, по мнению окружающих, 
он привык больше делать, чем говорить. Но если необ-
ходимо, управдом готов сказать веское слово. Напри-
мер, когда без вмешательства властей тот или иной 
вопрос не решить. И тогда они вместе с ПОДШИВА-
ЛОВОЙ идут в здание мэрии.

«Сейчас у нас наладились нормальные, конструктив-
ные отношения со всеми, от кого зависит наша ком-
фортная среда, в том числе и с руководством админи-
страции, – утверждает Лариса Алексеевна. – Раньше 
то и дело приходилось «воевать» с управляющей ком-
панией, отстаивая своё право на бытовые удобства. 
В последнее время  и жители стали дружнее. На со-
браниях обычно царит единодушие, когда мы опреде-
ляем приоритетные задачи».
Пожеланий у народа громадьё. Хотелось бы заме-
нить окна в подъездах. Единодушно одобрена ини-
циатива установить на новые двери кодовые зам-
ки, дабы оградить подъезды от непрошеных гостей, 
оставляющих после себя бутылки, окурки, и другие 
неприятные следы. А мы ведь, по словам товарища 
ШПАКА из комедии «Иван Васильевич меняет про-
фессию», «боремся за звание дома высокой культуры 
быта». По словам Ларисы ПОДШИВАЛОВОЙ, жите-
ли искренне желают, чтобы не только в квартирах и 
подъездах было комфортно, но и внешне здание вы-
глядело привлекательным, тем более, если оно на-
ходится в центре города. 
Хотелось бы ещё  многое улучшить. Главное, чтобы 
желания совпадали с возможностями.

Дмитрий ОДИНОКОВ 

Если подход 
неформальный
Обитатели дома № 6 
по площади Ленина 
заботятся не только 
о комфортном проживании, 
но и о том, чтобы здание 
выглядело привлекательным Педагоги ермолинской школы поделились опытом 

с коллегами из других учреждений

Правильно выбрать профессию – 
найти своё место в жизни!
Именно под таким девизом в ермолинской школе состоялся 
районный семинар, на котором обсудили работу 
по профориентации учеников младших классов

Ученики «началки» рассказали о профессиях 
своих родителей

Учитель начальных классов Ольга КОЗИНСКАЯ 
продемонстрировала, чем ребята занимаются в рамках кружка 
«Оказание первой помощи»

У юных инспекторов дорожного 
движения ермолинской школы 
есть личные удостоверения

Педагоги учреждения рассказа-
ли гостям встречи, как знакомят 
детей с миром профессий. К слову, 
мероприятие посетили учителя ба-
лабановских первой и второй школ, 
представители районного отдела об-
разования.
Педагог «началки» Лариса ОСТА-
ПЕНКО поделилась опытом прове-
дения занятий, на которых младше-
классники уже сейчас задумываются, 
кем станут в будущем. В мир профес-
сий учитель погружает школьников 
при помощи викторин, анкетирова-
ния, тематических фразеологизмов 
и пантомим, а на рефлексии ребя-
та делятся своими впечатлениями 
об уроке.
Руководитель кружка «Разговоры 
о правильном питании» Наталья ПЕ-
ТРУХИНА знакомит детей с предста-
вителями профессий так или иначе 
связанными с едой. В гостях у школь-
ников уже была медицинская сестра 
Юлия НЕДЕЛЬКО, которая расска-
зала о здоровой тарелке сбаланси-
рованной пищи, полезных и вредных 
продуктах и дала задание изобра-
зить их на бумаге. Очередное заня-
тие посетила повар Марина ГАЛКО, 
поведавшая историю возникнове-
ния своей профессии. Она также 
пояснила ребятам все тонкости от-
ветственной работы, ответила на во-
просы учеников, главным из кото-
рых стал: «А сколько вам платят?» 
О том, чем помогает людям врач-
диетолог, Наталья Александровна 
рассказала младшеклассникам са-
ма, подготовив проект о деятельно-
сти специалиста. В планах у педаго-
га проведение профориентационных 
мини-проб для детей на базе школь-
ной столовой.
Учитель начальных классов Ольга 
КОЗИНСКАЯ познакомила гостей се-
минара с отрядом «Юных инспекто-
ров движения», руководителем ко-
торого является. Его участники не 
только изучают дорожные правила и 
знаки, но и знакомятся с различными 
профессиями. Осенью к ребятам при-
езжали инспекторы ГИБДД, которые 
провели церемонию посвящения в от-
ряд ЮИД, вручили школьникам удо-
стоверения, разрешили посидеть за 
рулём спецтранспорта и даже вклю-
чить «мигалку». Также в рамках де-
ятельности кружка дети освоили ос-
новы оказания первой медицинской 
помощи, участвуют в экологических 
акциях и устраивают выставки, по-
свящённые правилам дорожного 
движения.

Вторая мама для первоклассников 
Людмила ХОРКИНА считает, что ребё-
нок начинает свой путь в мир профес-
сий с труда, обучаясь писать, читать, 
правильно говорить. «Дети младшего 
школьного возраста узнают о них, от-
правляясь в магазин, на приём к врачу 
или путешествуя на автобусе. Но, как 
выяснилось на уроках, многие ребята 
не знают, кем работают их родители. 
Поэтому у меня возникла идея проек-
та «Мой папа (моя мама) в профессии». 
Детям было необходимо сделать фо-
тографии и рисунки, собрать инфор-
мацию и «защититься» перед одно-
классниками. Таким образом, ребята 
узнали о новых для себя профессиях», 
– рассказала Людмила Геннадьевна.
Педагог-организатор Тамара ЗЕ-
ЗЕТКО рассказала об особенностях 
работы с детьми на проводимых ею 
мероприятиях. Специалист отметила, 
что в своей деятельности использует 
различные методы вовлечения млад-
ших школьников в образовательный 
процесс – визуализацию, игры, образ-
ную подачу материала.

«Все мои занятия строятся на трёх 
«китах». Это узнаваемые ассоциации, 
подбор персонажа, правильная игра, – 

отметила педагог. – В современном 
мире большой выбор различных про-
фессий. Очень хочется познакомить 
детей с каждой из них. Донести до ре-
бёнка, что в дальнейшем он сможет 
выбрать понравившуюся профессию 
и, надеюсь, сделает всё возможное, 
чтобы её получить».

Анастасия ВЯТКИНА

ОБРАЗОВАНИЕ



Вопрос о возобновлении рабо-
ты станции «скорой помощи» в 
Ермолине обсуждается не пер-
вый год. На эту тему конструк-
тивно заговорили сразу после 
перехода районной экстренной 
службы под «крыло» областно-
го Центра медицины катастроф.

Одно из двух 
и два в одном
Изначально планировали от-
крыть пост там, где он находился 
ранее – в ОПХ. Однако недавно 
детская консультация перее-
хала в здание городской поли-
клиники, освободив площади на 
Фабричной, 2. А потому врачи 
экстренной медицины попроси-
ли муниципалитет рассмотреть 

вариант передачи им этого по-
мещения. Он гораздо удобнее 
по нескольким причинам. Во-
первых, это центр города, а не 
удалённый микрорайон, а во-
вторых, требует гораздо мень-
ших вложений, а значит и возоб-
новление работы станции может 
начаться быстрее. 
На днях руководители област-
ной и районной «скорой» прие-
хали присмотреться к площадям 
на Фабричной, 2. Собственно, по-
сле этого визита они ещё больше 
убедились: этот вариант наибо-
лее удачен. 

«Самое главное, что открытие 
поста здесь будет гораздо удоб-
нее для людей», – отмечает руко-
водитель региональной «скорой» 
Анна ЧЕРНОВА. Она добавила, 

что площадь помещения позво-
ляет открыть здесь и приёмный 
пункт. Фельдшер будет готов 
принять горожан после оконча-
ния рабочего дня в ермолинской 
поликлинике. Таким образом, во 
внеурочное время сюда можно 
будет прийти померить давление, 
уровень сахара в крови, сделать 
ЭКГ, получить лекарственные на-
значения и инъекции (естествен-
но, если после осмотра такое ре-
шение примет доктор).

В двух шагах
Помещения требуют неболь-
шого косметического ремонта, 
однако проводить его медики 
планируют уже после «заселе-
ния». Так что на время открытия 
пункта это не повлияет. Причём, 

помощь в ремонте готовы ока-
зать волонтёры ермолинского 
техникума. О такой готовности 
рассказала руководитель обра-
зовательного учреждения Ксе-
ния ЛАПТЕВА.
Изначально сотрудники «ско-
рой» рассчитывали использо-
вать примерно половину бывшей 
детской поликлиники со стороны 
прививочного кабинета. Этих пло-
щадей хватило бы и для приёмно-
го пункта, и для размещения бри-
гады «скорой».  Однако в таком 
случае вход на станцию органи-
зовывать пришлось бы со сторо-
ны двора жилого дома, что с точ-
ки зрения логистики и комфорта 
населения сомнительно. А пото-

му сейчас на «скорой» просчиты-
вают вариант освоения всего по-
мещения.
Собственно, теперь до откры-
тия поста в Ермолине остаётся 
два шага. Во-первых, продолжа-
ются поиски водителя для мест-
ной бригады (штат медиков уже 
набран), а во-вторых, заселение 
врачей экстренной медицины на 
Фабричную, 2 должны одобрить 
городские депутаты. Очередное 
заседание Думы намечено на 7 
марта, так что, в случае если они 
не будут против предоставления 
помещения, своя бригада в го-
роде появится аккурат после их 
одобрения.

Анастасия БОЛТАЧЕВА
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Мечтать смелее
Область «зарубила» планы по возведению 
пристройки к ермолинской школе, посовето-
вав замахнуться на отдельное здание.
Об этом на отчёте руководителя районной 
администрации рассказал вице-губернатор 
Константин ГОРОБЦОВ, назвавший такой про-
ект «недееспособным». «Для того чтобы его 
воплотить жизнь, нужно освободить здание 
и перевести детей учиться в другой город на 
время работ», – объяснил он.
По мнению заместителя главы региона, при-
цел Ермолину надо брать на строительство от-
дельного здания, что станет заделом на буду-
щее и перспективу. Федеральная программа по 
строительству школ продлится до 2030 года, 
и ГОРОБЦОВ пообещал проработать на уров-
не областного правительства вопрос разме-

щения нового образовательного учреждения 
в Ермолине.
По мнению вице-губернатора, активнее ер-
молинцам нужно двигаться в сторону стро-
ительства спорткомплекса. Константин ГО-
РОБЦОВ отметил, что сейчас ФОКи есть 
практически в каждом районе региона, но 
располагаются они в основном в администра-
тивных центрах. Тем не менее, возможность 
получить такое спортивное сооружение у Ер-
молина есть, так что нужно подбирать под не-
го участок, вносить данные по нему в схему 
территориального планирования и разраба-
тывать проектно-сметную документацию. Ес-
ли это произойдёт, то Ермолино в ближайшие 
перспективные планы по строительству ФОКа 
областное правительство включит.

ОБРАЗОВАННИЕ

Чемоданное настроение
Ермолинская «скорая» готовится к новоселью. 
«Зелёный» свет к открытию поста в бывшем 
помещении детской консультации 
предложат дать депутатам в преддверии 
Международного женского дня

Предварительное одобрение администрации медики 
уже получили, теперь дело за Городской Думой

Помещение осмотрели руководитель регионального Центра скорой помощи Анна ЧЕРНОВА 
и глава районного ведомства Наталья ИВАНОВА

Под пост скорой планируют занять половину площадей 
детской консультации
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ПОЗДРАВЛЯЕМ

ОФИЦИАЛЬНО

ОБЪЯВЛЕНИЯ

РЕКЛАМА

В нашем ДК «Полет» работает 
Поэтический клуб «Родник».

Каждый вторник 
с 13-00 до 15-00 часов приглашаем 

всех любителей поэзии. 

У нас можно почитать свои стихи, 
другие жанры (эссе, рассказы, сказки, 

басни и т. д.), 
послушать местных поэтов.

В администрацию 
МО "Городское поселение 

"Г. Ермолино" 
ТРЕБУЮТСЯ 

- главный специалист отдела 
экономического развития и 
финансов;
-старший инспектор 
в отдел бухгалтерского учета.
Обращаться по телефону 6-48-43

Такси г. Ермолино 
,,Ваше такси,, 

Рады предоставить вам сервис услуг 
такси, мы с удовольствием доставим 
вас в любое нужное для Вас место, 
доставим товар из магазина или 
ваших гостей к вам на праздник. 

В нашем такси только опытные 
водители.

Телефоны:
8-910-522-46-40; 8-906-640-34-43
8-953-338-19-34; 8(48438)6-64-66

8(48438)6-55-66

На предприятие Асеньевкая ферма
требуется 

ТРАКТОРИСТ 
для работы в сельском хозяйстве.
Место работы: Калужская обл., Бо-
ровский район, д. Асеньевское
ЗП от 50 000 до 110 000 тыс.
Трудоустройство по ТК РФ
График работы 5/2

Корпоративный транспорт до места 
работы
Телефон:

8 905 543 87 14 (Екатерина)

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

ИЗВЕЩЕНИЕ
Администрация муниципального образования «Городское поселение 

«Город Ермолино» информирует о возможном предоставлении:
- в аренду земельного участка, расположенного по адресу: Калужская область, 
Боровский район, г. Ермолино, с кадастровым номером 40:03:044901:146, площа-
дью 1500 кв.м., с видом разрешенного использования: для ведения личного под-
собного хозяйства;

- в собственность  земельного участка, расположенного по адресу: Калуж-
ская область, Боровский район, г. Ермолино, ул. Мира, с кадастровым номером 
40:03:120201:270, площадью 400 кв.м., с видом разрешенного использования: для 
ведения личного подсобного хозяйства;
Граждане, заинтересованные в предоставлении вышеуказанных земельных участ-
ков, в течение 30 дней: с 16.02.2024 года по 16.03.2024 года, вправе подать заяв-
ление о намерении участвовать в электронном аукционе на право заключения до-
говора аренды, договора купли-продажи.
Заявление можно подать по адресу: Калужская область, Боровский район, г. Ер-
молино, ул. 1Мая, д.4, лично (или через представителя) или посредством почтовой 
связи на бумажном носителе, либо в форме электронных документов с использо-
ванием информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», время приема по 
рабочим дням с 8-00 до 13-00 и с 14-00 до 17-00, в пятницу до 16-00, телефон для 
справок 8(48438) 6-45-95.
Со схемой расположения, в соответствии с которой образованы земельные участ-
ки, заинтересованные граждане могут ознакомиться по адресу: Калужская область, 
Боровский район, г. Ермолино, ул. 1 Мая, д. 4, по рабочим дням с 8-00 до 13-00 и 
с 14-00 до 17-00, в пятницу до 16-00 или на официальном сайте  www.torgi.gov.ru

Поздравляем с юбилеем
Анну Павловну Астафьеву

Общество инвалидов

Поздравляем с днем рождения
Марию Ивановну Кузьминову

Наталью Владимировну Сивонину
Владислава Юрьевича Шушпанова

Общество инвалидов

Поздравляем с юбилеем 
депутата Городской Думы, 
Почётного гражданина 

города Ермолино, ветерана боевых 
действий и общественника
Бориса Павловича Кудряшова

Возвышенных слов не будем желать,
Желаний несбыточных – тоже,
Здоровья и счастья хотим пожелать,
Известно, что нет их дороже.

Коллектив Районного 
информационного центра

ОАО “Малоярославецмежрайгаз” 
в г. Ермолино 

приглашает на работу: 
- техника по заключению 
договоров;
- слесаря газового хозяйства;
- водителя.
Тел.8(48431) 3-14-35, 8-910-913-83-51

Следующий номер
газеты

выйдет 1 марта

Погост в законе
В Ермолине надеются, что узаконить городское кладбище 
поможет новое земельное законодательство. 
Оформить его пытаются более 25 лет
Как рассказал ермолинский мэр Евге-
ний ГУРОВ, на данный момент подготов-
лено описание границ всего населённо-
го пункта. «Эту работу мы вели давно, но 
постоянно «вылезали» пересечения наше-
го населенного пункта с линейными объ-
ектами (чужие инженерные коммуника-
ции), земельными участками. Начиналась 
бесконечная правка», – объяснил он. Вы-
ход с нового года закона, упрощающего 
процедуру постановки границ в единый 
государственный реестр недвижимости, 
позволяет не учитывать незначительные 
пересечения. Это делает возможным ре-
гистрацию границ муниципалитета в ЕГРН. 
После этого и территория кладбища вой-
дёт в границы населённого пункта.
Евгений ГУРОВ отметил, что в генплане 
города это место захоронения уже учте-
но, но данный нюанс не даёт права тра-
тить на содержание объекта бюджетные 
деньги. Это будет возможным лишь после 
постановки в реестр. «Тогда можно ста-
вить вопрос о сносе лишних насаждений, 
устройстве ограждения и найме смотри-

теля», – добавил Евгений Александрович.
Тем не менее, представители городско-
го депкорпуса рекомендовали уже сейчас 
наметить границы погоста, чтобы до уза-
конивания не вылезти за их пределы, что 
создаст новые сложности. Однако мэр го-
рода убеждён, что вешки не спасут клад-
бище от «разрастания», так как просто-
ят один день.
К слову, как отмечают депутаты, даже 
оформленное русиновское кладбище уже 
«выползло» за границы. 


